
 

Anfrage  Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk) 

08/SVV/0365 

 
 
Einreicher: 
Stadtverordnete Bankwitz, Fraktion BürgerBündnis 
 
Betreff: 
Strompreise 

 Erstellungsdatum 08.04.2008 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt:  
 
Wie in der Presse zu erfahren war, senkt die Energie und Wasser Potsdam GmbH (EWP) zum 1. Juli 
2008 ihre Erdgaspreise. 
 
Dazu frage ich den Oberbürgermeister: 
 
Frage: Wann ist nach weiteren intensiven Gesprächen  mit der Landeskartellbehörde mit einer 

Senkung der Strompreise zu rechnen? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
Antwort der Verwaltung 
 


